



Los hijos de los políticos sufren: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- **Ricardo Monreal** dijo que los hijos de los políticos sufren mucho. “Aunque tenemos hijas, en mi caso, muy valientes, que las amamos, pero sufren mucho que su papá siga en la actividad pública. Hay muchos hijos de políticos que no resisten, que sufren mucho. Pero en el caso de Andrés Manuel López Beltrán, yo lo he visto desde muy joven desarrollarse y trabajar”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZUx0pxNxfVBiEvL5BcmROsB-X5tIE-2CvIUD7QRoNP1Zg?e=E65710>